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Die NEOS Bezirksrat_innen

Selma Arapovic
Christian Moritz
Elisabeth Petracs

An das
Bezirksamt Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger

Eingel.

Bezirksvorstehung Wr dzr: 2, DD?irk

Anfrage betreffend Kindergesundheit

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Die arztliche Versorgung speziell von Kindern und Jugendlichen in Wien ist bedrohlich.
Wenn es die finanziellen Moglichkeiten erlauben, wahlen Eltern bereits vermehrt
Wahlarzte.
Kindergesundheit muss gratis sein! AIle Kinder in Wien mussen dieselben Chancen auf
Gesundheitsversorgung haben.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stell en daher zur
Sitzung der Bezirksvertretung am 12.11.2019 gemag §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage

1. Wie viele Kinderarzte gibt es im 2. Bezirk?
2. Wie viele davon sind Wahlarzte, wie viele Kassenarzte (WGKK)?
3. Wussten Sie, dass es in Wien mittlerweile fast doppelt so viele Kinder-Wahlarzte

wie Kassenarzte gibt?
4. Wie viele freie Kinderarztstellen gibt es im 2. Bezirk?
5. Wie viele Kinder gibt es insgesamt im 2. Bezirk?
6. Wussten Sie, dass auf einen Kinderarzt in Wien im Durchschnitt ca. 3000

kommen?
7. Sind Ihnen Magnahmen bekannt, die zur Besserung der Situation fUhren soIlen?
8. Wenn ja, welche sind das?

Wien, am 12.11.2019


